

クラブ紹介

エルフィンスクエアーズ



エルфин(小妖精)も発足して早16年、近年は会員数も右肩下がりで寂しくなっていました。そんなエルphinに今年、嬉しいニュースがありました。何と、若いお二人さんが入会したのです、小妖精の誕生です。

それは、私たちの風景に力を与えてくれました、受け継がれるエルphinの遺伝子。縁あって仲間になったお二人、出会いは宝物です。これからも沢山の出会いがありますように…… あちこちの骨がなるなり、古稀古稀と……
(老妖精) 河合 澄定

スクエアダンスとの出逢い 三浦 憲治

平成27年10月道新の記事で初めてスクエアダンスを知り興味を持ちました。早速同年10月25日エルプラザでの体験会に参加し、この様な楽しくリズミカルなダンスがうるのを知りました。がしかし、当時は仕事の都合でクラブ入会は断念しましたが、仕事を離れてからも当時の気持を忘れる事が出来ず、今年の1月15日にエルフィンスクエアーズに入会しました。ビギナー入門コースでは53種類の踊りと名前を覚えられるか不安でしたが、コーラーさんはじめ皆さまからの親切、且つ楽しい雰囲気の中で入門コースを瞬く間に過ぎ、今はメイン・ストリームの踊り込みに叱咤(?)激励されます。

踊っている間は気を緩める事も出来ず、コーラーさんの指示に身体と頭(脳)が機敏に反応出来ない悔しさを感じながらも、これも経験の浅さと都合の良い様に考え、前向きに捉え楽しんでいます。

先日クラブの皆さまのお力添えで第35回札幌Dosadoパーティーでニューダンサーとしてデビューする事が出来感謝申し上げます。また

当日は他のクラブの皆さまからもご指導、ご助言頂き感謝申し上げます。

今後は更に上級のコースを目指し精進していく所存ですのでご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひいたします。

スクエアダンスってダンスかな～？ 丸茂 恵

自身の体の故障とサークルの解散が重なり同じ"ダンス"ならこれを機に始めてみようと足をふみ入れました。

やってみるとスクエアはダンスと言うよりレクリエーション性が高く、個人プレイからの集団遊びは何かと戸惑いも多く、丁寧に教えてもらっているにもかかわらず、自爆 誤爆でまわりに被害を与え、毎回もうしわけなく思っています。4,5ヶ月もすれば、下手ながらも1曲踊れるというものでもなく棒立ちになり何一つ満足にこなせませんがながれる様に優雅に踊れれば最高に楽しいものだと思います。

腐らずマイペースで頑張ろうと思いつますので、今後もお相手の程よろしくお願いします。

第10回スクエアダンス研修会募集

担当 副支部長(指導者会議議長) 梅津 義隆

第10回SD研修会を例年通りの札幌ノースエイムにて11/3-4で開催します。今まで同様コーラーコース、キュアーコース、そしてダンサーコースを予定しています。

コーラーコースは入門コース(初めての人など)、専門コース(コール練習、機材技術、ソフト理解など)、グループ交流コース(情報交換、相互練習など)、ダンサーコース(MSとPLUSの2コース)。

ラウンドダンスはキュアーコース、ダンサーコース、R D入門コースです。

今回は当10月号へ「第10回SD研修会の募集案内・申込書」を挟み込みました。是非、一人でも多くのご参加をお願いいたします。

尚、本研修会に関するご希望事項などがあれば梅津、あるいは支部役員までお知らせください。